

REUNION publique du 7 juin 2024

Présents : 21 (dont 8 membres du CA)

204 adhérents (69,33 % de réadhésion) dans votre antenne.

L'année dernière à la même date votre antenne comptait 198 adhérents (+ 3,03 %).

52 membres dans votre antenne.

L'année dernière à la même date votre antenne comptait 43 membres (+ 20,93 %).

8 403 adhérents (70,16 % de réadhésion) au National.

L'année dernière à la même date le national comptait 7 260 adhérents (+ 15,74 %).

Table des matières

Table des matières	1
Retour rapide fête de la moto	1
Journée Circuit	2
Alès le mercredi 29 mai 2024	2
Lédenon le mercredi 18 septembre 2024	2
Présence de la FFMC dans les rassemblements et animations	2
Assises de la FFMC	2
ERJ	3
Action CT: Tour de France des vaches à lait	3
Estivale	3
Relais Calmos Vercors juillet	3
Rallye touristique septembre	3
Circulation inter-files	4
Vêtements siglés ffmc26/07	4

Retour sur actions réalisées:

Retour rapide fête de la moto

Réunion débriefing mercredi 19 juin 18h30 : organisateurs + adhérents venus en tant que visiteurs pour donner un avis extérieur.

2602 entrées (2570 payantes).

Une soixantaine de bénévoles sur tout le weekend

Budget légèrement bénéficiaire

8 adhésions sur place.

Météo pas idéale, mais on a échappé à la pluie.

Forte vente de vêtements FFMC

Remise des prix de la tombola réalisée avant la réunion publique.

Journée Circuit

Alès le mercredi 29 mai 2024

Complet dans toutes les catégories.

Budget à l'équilibre, léger bénéfice.

8 bénévoles pour assurer l'organisation dont 3 marshals

Lédenon le mercredi 18 septembre 2024

En cours de remplissage

Campagne d'affichage dès la semaine prochaine

Plus d'infos sur ffmc2607.org

Présence de la FFMC dans les rassemblements et animations

La FFMC était présente sur plusieurs évènements motos:

Le dimanche 5 mai à Bourg les Valence (1^{ère} Bourse motos des Alambikers).
Affluence légère. Quelques échanges.

Le samedi 18 mai à St Julien en St Alban : présence le samedi. Pluie le matin.
Très peu de contacts. Belle expo de vieilles motos.

A Rochefort en Valdaine le 26 mai (1er rassemblement auto moto rétro). Peu de motos exposées, club de mob, mais nombreux contacts. 4 personnes présentes sur notre stand.

Assises de la FFMC

3 participants.

Compte rendu du weekend présenté.

CT : recours en cours, balance ton centre (6200 centres identifiés), projet tour de France des Vaches à lait. Grosse participation à manif d'avril.

86 antennes

Résolution par rapport aux contacts avec partis politique : retirée après discussion

Résolution à propos de la possibilité de pouvoirs : retirée après discussion

3 groupes de travail : GP magazine, la FFMC dans 40 ans, retrofit

ERJ

Bilan de l'année scolaire 2023-2024 : 50 classes, 905 élèves, 207h de bénévoles.

Projets à venir:

Action CT: Tour de France des vaches à lait

Passage chez nous, les 13 et 14 juin. Demandes d'audiences en préfecture et sous-préfecture.

Judi : réception du relais à Tournon à 17h30.

Vendredi : 14h devant la préfecture de Valence, cortège direction Gap.

Appel à participation à nos rassemblements, cortèges... possibilité de poursuivre le cortège avec les antennes suivantes.

<https://ffmc2607.org/article/manif-contre-le-ct-2/>

Estivale

Annulation de l'évènement au gîte de Magalie à Ste Eulalie (07), **le samedi 29 juin et dimanche 30 juin. Pour cause de manque de disponibilité de notre part, et de d'absence de sanitaires sur place qui nous semble compliquée pour l'organisation d'un weekend familial.**

On propose de se retrouver finalement chez Sébastien, sur **Vanosc, les 31 août et 1^{er} septembre**, sur son site équipé en sanitaires, eau et électricité.

Relais Calmos Vercors juillet

Dimanche 21 juillet.

Lieu à confirmer.

Rallye touristique septembre

Régis qui devait organiser le rallye le 29 septembre, a un empêchement à cette date.

On recherche des volontaires pour reprendre le flambeau. Il a déjà une idée du parcours, un resto est réservé.

Circulation inter-files

Fin d'expérimentation au mois d'Août.

Alexis Brozek, élu national, et Didier RENOUX, Délégué général, ont assisté à un RDV dans les locaux de la direction de la sécurité routière pour évoquer la circulation inter-files (CIF).

Il n'y a pour l'instant pas de certitudes sur la légalisation, même si la balance semblerait pencher, pour l'instant du moins, dans le bon sens : les travaux suivent un cours normal.

Bonne compréhension des règles (établies en concertation et en bonne entente avec la FFMC) par l'ensemble des usagers.

Pour mémoire, le lien vers la page de la DSCR qui rappelle les règles de l'expérimentation CIF, (<https://www.securite-routiere.gouv.fr/chacun-son-mode-de-deplacement/dangers-de-la-route-moto/mieux-conduire-moto/circulation-inter-files>)

Vêtements siglés ffmc26/07

Lors de la fête de la moto nous avons vendu 32 vestes, 53 t-shirts, 38 autocollants, 4 tours de cou (fin du stock), 4 polaires (anciennes).

Demande col en V.

t-shirts roses ont eu du succès.

Rappels

Réunions ouvertes à tous, consulter notre agenda.

Bureau de la Mutuelle des motards – 142 avenue de Provence, 26000 Valence

**Prochaine réunion publique:
Vendredi 5 juillet à 20h30**

